
Projeto de Implantação do Sigep-JT no âmbito do TRT4 e
Comitê Regional do Sigep-JT no âmbito do TRT4.

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 03-03-2022

Local: Google Meet

Horário: 15hs

Participantes: ● Maria Augusta Kinnemann, Segesp
● Gisele Santos Sena, Segesp
● Adriane R Quevedo, Segesp
● André Farias, Setic
● Marcelo Zambiasi, Setic
● Marcia de Lima Costa, Setic
● Paulo do Carmo, Setic
● Eder Scherer Oliveira, Secof
● Cesar Collatto, Secof
● André Roberto M Marinho, Secof
● Graziela D. Xavier, Seama
● Michelle Brangaitis, CSaúde

Objetivo Geral: Monitorar andamento do projeto.

Validação da ata anterior: Será enviada por e-mail.

Assuntos tratados e deliberações
(exceto as relacionadas às demandas
abaixo):

Maria Augusta trouxe novamente o assunto GEst. Eder ratificou que o módulo será necessário para envio de eventos de estagiários, já
em abril (até 21-04). Farias reportou reunião ocorrida hoje onde foi explicado que inicialmente o GEst atenderá especificamente ao
eSocial. Farias sugeriu que se aguarde o recebimento de versão ‘mais madura’ pelo TRT24. Cristina manifestou preocupação de não ser
instalada a primeira versão que será recebida, em razão dos procedimentos necessários para utilização do sistema - migração e dados,
etc. Além disso, somente com o sistema instalado saberemos que dados serão exigidos e podem existir dados que sequer estão
disponíveis no RH. Zambiasi propôs que seja instalado, então, a partir da semana que vem, o que foi acolhido pelos demais. Marinho
ponderou que a folha de estagiários deverá prosseguir pelo legado.

Zambiasi falou que será mantida a priorização da FW e do eSocial. GECJ está sendo finalizada e Grazi seguirá com testes.

Sobre o conector do eSocial, Cristina manifestou extrema preocupação com a falta de tempo para validação dos dados inconsistentes,
uma vez que somente a partir do envio se tem o retorno do que está errado. A previsão é de que se inicie o envio por letras a partir da
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próxima semana - não na base de produção!

Gisele trouxe à pauta o assunto eGestão: a Setic/Nora enviou email à Segesp informando que estaria iniciando o processo de extração
de dados a partir do Sigep. Gisele lembrou que os testes haviam sido interrompidos, apesar do ofício recebido do CSJT ‘recomendando’
que os dados do eGestão fossem enviados pelo Sigep. O CSJT disponibilizou scripts do TRT2 para análise pelos regionais. Foi aberto
chamado pela Segesp junto à Setic pedindo a avaliação destes scripts. A Segesp tem a intenção de retomar os testes, entretanto, para
isso, precisa da Setic, pois são muitos dados, o que inviabiliza a realização ‘artesanal’ destes testes. Cristina propôs que a Setic ‘rode’ a
comparação e apresente à Segesp os dados inconsistentes. Teoricamente, como no RH só o que, no momento, não está sendo
atualizado no RH são as férias/afastamentos que as interrompem, e como a carga reversa de férias está ocorrendo no último dia do mês,
um dia antes da extração de dados para o eGestão, sme, por ora, poderíamos seguir com o eGestão a partir do RH. Paulo do Carmo
sugeriu agendamento de reunião com Segesp e Nora especificamente sobre o eGestão.

Em relação à FW, Eder relatou que ainda existem vários pequenos problemas, alguns de fluxo, outros de 'entendimento' do
funcionamento de rubricas, etc. Estão sendo ajustados a partir do que a folha legada aponta. Os grandes problemas já foram
solucionados. Na última folha, apareceram +- ‘800’ problemas. De Unimed (em razão de um bug - erro em troca de faixa nos dias 28, 29
e 30), férias, imposto de renda, gratificação natalina, etc. Um dos maiores desafios tem sido a apropriação da folha.

Graziela pediu agendamento de reunião para tratar da classificação das unidades. Segesp verá a decisão da Presidência no processo
3355 para que isso seja providenciado já em produção, devido ao impacto sobre o pagamento de GECJ. Os testes deverão ser
concluídos até o final da próxima semana, pela SFC/Seconfi. Graziela reportou que nas unidades em que houve a quebra entre gabinete
e secretaria, as portarias estão saindo com erro. Zambiasi falou, também, que poderá dar problema no site do Tribunal. Assim, depois de
definido o novo desenho, Setic terá que investigar todos os impactos decorrentes dessa nova configuração. Terá que ser decidido como
operacionalizar a 296, uma vez que se gabinete e secretaria estiverem no mesmo nível, os servidores lotados no gabinete terão que ter
suas férias autorizadas pela SFF, pois não haverá gestor acima deles na unidade. A solução seria ter a secretaria acima do gabinete. De
qualquer forma, foi aberto, em 04-02, Redmine pedindo que possa haver delegação para autorização de férias, como já ocorre com as
fichas avaliativas - Redmine #47874. Gisele verificou que o redmine foi encerrado com uma solução, a princípio, que não funcionaria.
Segesp analisará a possibilidade de reabertura do Redmine, após a realização de testes.

Graziela perguntou sobre o gabinete auxiliar. Cristina comentou que também decorre do 3355 e será visto na reunião que será agendada

Sobre o relatório do TCU, a princípio, o de fevereiro ainda será enviado pelo RH, de acordo com Cristina e Zambiasi. A previsão é de
envio pelo TCU em 15-04, relativo a março. Eder informou que dois relatórios CNJ foram enviados pela FW: portaria 63 (remuneração
magistrados) e transparência.

Sobre o relatório TCU, Eder falou do problema havido com a SAP que recebeu para lçto no ePessoal rubricas da FW, sendo que no
sistema não havia rubrica nova cadastrada. Como o relatório do TCU está sendo enviado pelas rubricas da folha legada, foi definido pela
Secof que seriam mantidas as rubricas do legado no ePessoal, sendo refeito o ato para a SAP. A Secof está providenciando acesso para
cadastramento das novas rubricas, oportunamente.

Zambiasi perguntou sobre a possibilidade de instalação da nova versão em produção. Cristina lembrou que está pendente homologação
da CSaúde. Michele referiu que até o final do dia deverá estar homologada. Considerando que o fechamento da folha está em
andamento, Marinho pediu que não suba até o final da próxima semana. Cristina ponderou que precisa da versão por causa do eSocial.
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Zambiasi explicou que os testes do conector do eSocial serão feitos na base de homologação, a princípio, já na próxima semana.

Sobre o lçto de LTS que decorrem de junta médica, a CSaúde terá reunião com o TRT5 em busca de solução, pois a licença não está
sendo registrada.

Zambiasi relatou que o SIGS está demandando bastante - suporte; assim como as fichas avaliativas/módulo de desempenho. Sobre o
nível de detalhamento das perguntas da SAD, a Setic não tem conseguido atender em 100% dos casos. Cristina esclareceu que quando
é aberto o Assyst, já se tentou contato com o TRT2 e já se abriu Redmine. Em último caso, é aberto, então, o chamado junto à Setic.
Cristina pediu que Zambiasi informe os Assysts abertos por necessidade da SAD que não serão atendidos neste momento pela Setic, por
não serem demandas de desenvolvimento.

Em relação ao que ocorreu em relação à falta de lçto das férias de um desembargador, ficou ajustado que SAM passará a tramitar os
processos até a Secof, como canal de controle.

As reuniões voltarão a ocorrer nas sextas.

na - não se aplica; nd - não definido


